

Leserbrief von Christian Haucke

Betreff: WG: SZ-Artikel " Das etwas andere S-Bahn-Fahrgefühl" vom 16.03.09

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihr obiger Artikel ist so positiv, dass dem Leser die wirkliche Münchner S-Bahn Situation der parkenden Züge vorenthalten wird.

Als unmittelbarer Anlieger des S-Bahnhofes Deisenhofen, bin ich auch Initiator, der Lärmschutz-Initiative Oberhaching.

Der Grund, die jahrelange Lärmbelästigung der abgestellten S-Bahn Züge.

Auch die **SZ** hat vielfach über diese negative Situation der Anlieger: Deisenhofen, Holzkirchen, Herrsching, Tutzing, Fürstenfeldbruck, Aying und Höhenkirchen-Siegertsbrunn berichtet!

Am: 4.12.08, 7.10.08, 3.9.08, 25.8.08, 4.8.08, 24.7.08, 28.1.8 und mehr.

Siehe Presse- und Medienberichte unter **www.laermschutz-initiative.de**

Sie sollten dringend Ihre " rosa-rote S-Bahn Landschaft" auf die dauerhafte **IST-Situation** korrigieren. Damit Ihre Leser die eingeschränkte Lebensqualität der Anlieger kennen!
Und - dass die S-Bahn Züge nach Betriebsende im Werk Steinhausen abgestellt werden, kann man auch „als April Scherz" bezeichnen!

Christian Haucke

Mitglied der Interkommunalen Lärmschutz-Initiative e.V. Oberhaching